



PROVIDENCE  
PROPERTIES

**9 Pièces**

**700 m<sup>2</sup>**

**Réf. 82362326**

**1 250 000 €**

**Vallauris**

Maison à vendre (06220)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nous avons le plaisir de vous présenter cette propriété exceptionnelle, offrant un cadre unique et un potentiel immense. Cette grande maison, datant de 1850 et répartie sur deux niveaux, est idéalement située au cœur de Vallauris. La partie habitable s'étend sur une superficie généreuse de 409 m<sup>2</sup>, répartie en neuf pièces offrant une hauteur moyenne de plafond de 3 mètres. Vous serez immédiatement séduit par le cachet authentique et le caractère de cette demeure, qui témoigne de son histoire riche. En plus de la maison, vous trouverez 2 grandes terrasses, au rez-de-chaussée trois vastes caves et ...

We offer you a unique property with great potential. This charming house, built in 1850 and spread over 2 levels, is located in the heart of Vallauris. It consists of a living area of 409 sqm, comprising 9 rooms with an average ceiling height of 3 meters. Attached to the house, on the ground floor, are 3 large cellars and a barn of 117 sqm. A 93 sqm veranda completes this property. The total land area is 2134 sqm.

**AGENCE PROVIDENCE PROPERTIES - CANNES - FRENCH RIVIERA**

7 rue du Commandant Vidal - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

